

Netzwerk sucht Lösungen für veränderte Arbeitswelt

Seit Sommer 2002 ist die noris.tech | Initiative für Technologie und Arbeit in Nordbayern mit Sitz in Nürnberg offiziell tätig. Vorrangig im IT-Bereich tätige Unternehmen, Gewerkschaften und politische Organisationen aus der Region haben sich in dem Netzwerk zusammengeschlossen, um gemeinsame Vorschläge und Lösungsansätze zu einer sich veränderten Geschäfts- und Arbeitswelt zu formulieren. Im Mittelpunkt steht dabei die intensive Zusammenarbeit untereinander und die Förderung von Wirtschafts-, Wissens- und Kompetenzaustausch. Mittlerweile haben sich rund ein Dutzend Unternehmen aus der Region der Initiative angeschlossen.

So werden u.a. für die Mitglieder gemeinsame Marketing- und Messeaktionen, kostengünstige Fachseminare (beispielsweise zu technischen Fragen oder Unternehmensmanagement) oder Online-Informationsdatenbanken angeboten. Der Vorstand bestehend aus Roland Weiniger, Thomas Kolb und Thorsten Brehm hat es sich ferner zur Aufgabe gemacht, den Brückenschlag zwischen Politik und kleineren und mittleren Unternehmen der IT-Branche zu schaffen.

Der Kontakt zu den Politikern und Abgeordneten aller Parteien und Interessensgruppen ist für die noris.tech ein wichtiges Anliegen.

Schirmherren sind der Landtagsabgeordnete und Vorsitzende der CSU-Medienkommission, Dr. Markus Söder, sowie der Vorsitzenden der DGB-Industrieregion Mittelfranken, Harald Weiniger.

WiM - Wirtschaft in Mittelfranken, Ausgabe 01/2003, Seite 27

Links

<http://www.noris-tech.de>

<http://www.noris-tech.de>